

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD



Christian Almer, ein talentierter Bergführer aus Grindelwald, genoss hohes Ansehen in der ersten Generation der Schweizer Bergführer.

Im Jahr 1865 lehnte er eine Erstbesteigung des Matterhorns ab, was sich möglicherweise als lebensrettend erwies. Dennoch erlangte er durch die Erstbesteigungen des Mönchs und des Eigers Legendenstatus.

Bei uns im Almer's lassen wir den Geist des berühmten Bergsteigers wieder aufleben.

Christian Almer, a talented mountain guide from Grindelwald, enjoyed a high reputation among the first generation of Swiss mountain guides.

In 1865, he refused a first ascent of the Matterhorn, which may have proved to be lifesaving. Nevertheless, he achieved legendary status through his first ascents of the Mönch and the Eiger.

Here at Almer's, we revive the spirit of the famous mountaineer

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD

VORSPEISEN

Grindelwalder Plättli 18
Mostbräckli, Trochewurst u Rohschinke

Buntä Wintersalat 12
Blattsalat, Rüebli u Rotchabis

ZENGER FONDUE

Huusmschig (Moitié-Moitié) 32 p.P.

Alpenkräuter Chili mit Prosecco 34 p.P.

Trüffel Fondue 42 p.P.

DEZUE

Fonduebröt, Gschwellti u Pickels

DESSERTS

Brönnti Creme 8

Toblerone Mousse 12

Eine Portion Fondue zu teilen, wird mit CHF 8.00 extra berechnet.

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD

ALMER'S

BERGWELT GRINDELWALD

STARTERS

Grindelwald Plättli with regional smoked meat specialities	18
Colourful winter salad leaf lettuce, carrots and red cabbage	12

FONDUE

Pinte's house blend (Moitié-Moitié)	32 p.P
Alpine Herbs Chili with Prosecco	34 p.P
Truffle Fondue	42 p.P

IN ADDITION

Fondue bread, boiled potatoes and pickles

DESSERTS

Caramel Pudding	8
Toblerone Mousse	12

An extra CHF 8.00 is charged for one portion of fondue to share.

Bitte beachten Sie, dass unsere Fondues traditionsgemäß Alkohol enthalten. Auf Wunsch können wir die Pinte's Hausmischung und das Trüffel Fondue auch alkoholfrei zubereiten.

Please note that as per tradition, our fondues contain alcohol. By request, we can prepare the Pinte house blend and the truffle fondue non-alcoholic.